

PESE A REGAÑO DE FITCH A PEMEX

Mejora riesgo país de México durante la semana

A PESAR de factores en contra del mercado mexicano, los inversionistas siguen demandado papeles del gobierno

Ricardo Jiménez

ricardo.zamudio@eleconomista.mx

EL RIESGO país de México se ha mantenido estable en los últimos días, en niveles de 215 puntos, pese a la inquietud de los inversionistas por la posibilidad de que las calificadoras puedan bajarle la calificación a México en el mediano plazo, una vez que lo hizo Fitch con Petróleos Mexicanos.

La cifra más alta alcanzada en lo que va de este año en el indicador riesgo país es de 239 puntos, el pasado 2 de enero, días antes del nerviosismo con relación al inicio del desabasto de gasolina en algunos

estados y el efecto que podría tener en la economía del país.

En 2018 el nivel más bajo mostrado resultó de 168 unidades, el 1 de febrero y el dato máximo fue de 240 puntos, el 5 de diciembre.

El riesgo país mide el grado de confianza de los inversionistas extranjeros de tener títulos gubernamentales y resulta de la diferencia entre los bonos a plazo de 10 años denominados en dólares, de México y Estados Unidos.

La estabilidad de este indicador es síntoma de que los inversionistas muestran confianza sobre la evolución de la economía del país, por lo que el mercado mexicano está ofre-

ciendo un premio atractivo para los inversionistas extranjeros para que sigan trayendo sus capitales al país.

El subdirector de Análisis Económico de CIBanco, James Salazar, comentó que la estabilidad del indicador se explica por el grado de confiabilidad en el comportamiento de las variables fundamentales de la economía, como inflación, finanzas públicas y política monetaria.

SE MANTIENE LA CONFIANZA

El experto dijo que aún con factores que han jugado en contra del mercado mexicano, como la baja de calificación de Pemex, los inversionistas extranjeros siguen demandado

A PESAR DE NERVIOSISMO

La confianza de inversionistas para poseer títulos del gobierno mexicano ha tenido un comportamiento estable por los fundamentales macroeconómicos.



FUENTE: BLOOMBERG. GRÁFICO EE: STAFF



Especialistas descartan cambios en el riesgo país en México, por ahora. FOTO: SHUTTERSTOCK

papeles gubernamentales, pues en lo que va de este año han ingresado flujos por alrededor de 6,583 millones de dólares.

Salazar adelantó que, en el corto plazo, el riesgo país de México previsiblemente no registraría un

cambio importante, seguiría manteniéndose sobre el actual nivel.

MetAnálisis indicó que la tasa de interés que paga el mercado mexicano (arriba de 8%) ha sido relevante para mantener tranquilo el indicador económico.